



Así celebró la oposición tras la estocada final al Plan B de AMLO



El Plan B de la reforma electoral recibió la estocada final de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que este jueves declaró la invalidez de la segunda parte del decreto, al considerar que hubo graves violaciones en el proceso legislativo. Y así reaccionó la oposición a la decisión de 9 ministros, incluido Arturo Zaldívar.

Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, sostuvo que la caída del Plan B es una buena noticia para la democracia mexicana, pues el Instituto Nacional Electoral (INE), dijo, demostró ser una institución capaz de realizar los procesos democráticos confiables.

También coincidió Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, quien dijo que gracias a que se alzó la voz contra el Plan B, la democracia en México continúa viva, además agradeció a los ministros por su determinación.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sostuvo que el Plan B, que buscaba debilitar al órgano electoral quedó invalidado y en el “cesto de basura de la historia”.

“La división de poderes es fundamental para frenar excesos. El Plan B que buscaba debilitar al INE, ha quedado totalmente invalidado, terminó en el cesto de basura de la historia. Excelente el análisis y argumentos de las y los ministros y de la SCJN ¡Viva la democracia! ¡Viva la Constitución! ¡Viva México!”, dijo el también aspirante a la candidatura presidencial.

<https://politico.mx/asi-celebro-la-oposicion-tras-la-estocada-final-al-plan-b-de-amlo>